

El Cairo acoge nueva ronda de diálogo sobre tregua en Gaza



Foto: PL

La Habana, 28 de feb (RHC) El Cairo acoge hoy una nueva ronda de diálogo entre representantes de Egipto, Qatar, Estados Unidos e Israel para extender el alto el fuego en la Franja de Gaza, cuya primera

fase está a punto de terminar.

El Servicio de Información Estatal de Egipto anunció anoche en un escueto comunicado el inicio del diálogo aquí “para discutir las próximas fases del acuerdo de tregua” entre Israel y el Movimiento de Resistencia Islámica (Hamás).

La nota destacó los esfuerzos de los mediadores para garantizar “la implementación de los entendimientos previamente acordados”.

Agregó que se están explorando formas para mejorar la entrega de ayuda humanitaria a Gaza como parte de los esfuerzos más amplios para aliviar el sufrimiento de la población.

La primera fase de seis semanas del alto el fuego expira el próximo sábado, pero el gobierno de Benjamin Netanyahu parece decidido a no avanzar hacia una segunda etapa y por el contrario quiere extender la actual.

Desde el inicio del cese de los combates, el 19 de enero, fueron excarcelados más de mil 900 palestinos, así como 25 israelíes y cinco tailandeses detenidos por Hamás. La milicia armada también entregó los cadáveres de ocho israelíes.

El canciller israelí, Gideon Saar, confirmó ayer la salida de una delegación hacia el Cairo para observar si “tenemos terreno común para negociar”, aunque insistió en prorrogar la primera fase y mantener los intercambios de prisioneros. La prensa de ese país asegura que el objetivo de Netanyahu es liberar la mayor cantidad de compatriotas en manos de las milicias palestinas sin comprometerse a poner fin a la guerra.

Por el contrario, Hamás y sus aliados quieren finalizar el conflicto, la excarcelación de todos los palestinos, la retirada del Ejército de Gaza y el inicio de un proceso de reconstrucción del territorio.

Respaldado por el presidente estadounidense, Donald Trump, Netanyahu aumentó en las últimas semanas sus exigencias al reclamar un cambio de gobierno y la desmilitarización del enclave costero, además del exilio de los dirigentes de Hamás.

Esta semana, Israel anunció que mantendrá la ocupación del llamado Eje Filadelfia, lo cual representa una violación de lo pactado.

Esa zona es una franja estratégica de tierra palestina de 100 metros de ancho y 14,5 kilómetros de largo que corre paralela a la frontera entre Gaza y Egipto. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377636-el-cairo-acoge-nueva-ronda-de-dialogo-sobre-tregua-en-gaza>



Radio Habana Cuba